Hérépian Les écoliers et la sonnaille

Les élèves des classes de CP et CE1 de l'école Les Marronniers ont découvert les secrets de fabrication et d'utilisation des sonnailles, dans le cadre du projet "La classe, l'œuvre". Un dispositif qui vise à faire découvrir aux scolaires les œuvres d'art issues des collections des musées de France. Michel Rius. professeur des écoles, a ainsi fait travailler les écoliers autour de la sonnaille. Les enfants ont découvert, au fil des séances assurées par Mireille Fontès. responsable du musée de la Cloche et de la sonnaille, tous les secrets de leur utilisation et de leur fabrication. Ils ont rencontré Robert Granier, propriétaire de l'ancienne fonderie, qui a répondu à leurs questions. Ils



■ Les écoliers suspendus aux lèvres de Richard Salles.

ont aussi assisté à une démonstration de fabrication de sonnailles par Richard Salles, autrefois maître sonnailler à la Fonderie Granier. Ils ont aussi visité la ferme de la famille Delmas, à Valquières, pour découvrir l'ensonnaillage des bêtes, la salle de traite, la transhumance... Grâce à ce travail de découverte, les élèves deviendront, pendant quelques heures, les petits guides en herbe de la prochaine Nuit européenne des musées, le 20 mai.